

L'information a été rendue publique hier au journal de 20h sur Vision 4 par Ines Belinga, Porte-parole du PDG du groupe L'Anecdote, Jean Pierre Amougou Belinga

Comme annoncé par 237 actu , le Journal l'Anecdote, la télévision Vision 4, la radio Satellite FM, et le magazine international Africa Express ne fermeront plus les portes en janvier 2019 comme précédemment rapportés par certains journaux réputés proche de ce groupe de presse

Le PDG, Jean Pierre Amougou Belinga dit avoir compris les appels incessant de certains camerounais, élites et de deux chefs d'Etats de la sous-région Cemac, lui demandant de ne pas exécuter sa décision

« Mais suite à l'appel au sommet de l'Etat camerounais, aux appels et soutiens de deux Chefs d'Etats de la sous-région, de nombreux compatriotes et au regard des marches patriotiques programmés par les leaders d'opinion, des hommes politiques, des fidèles lecteurs, auditeurs et téléspectateurs et les risques de trouble à la paix sociale, nous ne sommes pas restés insensible à ces appels venant de tout bord », indique le communiqué signé du PDG

Le Patron du groupe de presse a décidé donc que L'Anecdote continuera sa mission « d'information, d'éducation et de divertissement des peuples camerounais et du monde »

Pour y parvenir l'équipe dirigeante compte renforcer les moyens financiers, humains et matériels pour répondre aux attentes des lecteurs, auditeurs et téléspectateurs et défendre au passage leur positionnement éditorial, la défense des institutions républicaines et les hommes qui les incarnent.

Au demeurant, le Groupe l'Anecdote dit être un groupe de presse plus que jamais debout et fera tout pour qu'il soit le « paradigme » en Afrique et dans le monde



Yaoundé, le ... 27 DEC 2018

En date du 19 décembre 2018, le Conseil National de la Communication a une fois de plus suspendu deux journalistes du Groupe L'Anecdote, et la chaîne Vision4 pour un mois. Cette énième suspension à tête chercheuse et bien ciblée est allée au-delà du décret du Président de la République organisant le C.N.C qui ne prévoit pas dans son article 6 des sanctions contre les directeurs de publication. Le Conseil National de la Communication, en violation de ce texte présidentiel et pour des raisons qui lui sont propres, a franchi le Rubicon en sanctionnant le Directeur de Publication, **Jean Pierre Amougou Belinga**, Président Directeur Général du Groupe L'Anecdote.

Exacerbé par ces sanctions récurrentes, ciblées et inappropriées, qui s'apparentent à un acharnement et masquent un agenda caché, nous avons décidé de fermer définitivement le groupe de presse L'Anecdote dès le 1^{er} janvier 2019.

Mais suite à l'appel du sommet de l'Etat camerounais, aux appels et soutiens de deux Chefs d'Etat de la sous-région, de nombreux compatriotes et au regard des marches patriotiques programmées par les leaders d'opinion, des hommes politiques, des fidèles lecteurs, auditeurs et téléspectateurs et les risques de troubles à la paix sociale, nous ne sommes pas resté insensible à ces appels venant de tout bord.

Nous avons donc décidé de continuer notre mission d'information, d'éducation et de divertissement des peuples camerounais et du monde.

Nous nous engageons, plus que jamais à mettre les moyens humains, financiers et matériels pour répondre plus que, par le passé à vos attentes. Il s'agit, d'un combat noble et patriotique visant à, soutenir les institutions légitimes et légales de la République, ainsi que tous ceux qui les incarnent. Nous continuerons à dénoncer sans relâche les maux qui minent notre société.

Comme le disait HORACE, le poète latin, repris par Jean de SANTEUL, « Castigat ridendo More ». On corrige les mœurs par le rire. Comme le roseau, nous plions mais nous n'allons jamais rompre, le Groupe L'Anecdote restera debout et plus fort que par le passé. Les entrepreneurs de la destruction de notre projet, feront face à la rigidité de notre professionnalisme et l'impassibilité de la loi. Nous appelons les collaborateurs à relever les défis communs de notre mission. Nous mettrons dans les brefs délais tous les moyens possibles pour que le Groupe L'Anecdote soit le PARADIGME en Afrique et partout dans le monde entier.



Jean Pierre Amougou Belinga